

## RAMATUELLE

# Les Amis de Ramatuelle favorables aux logements mais inquiets pour Pampelonne

L'assemblée générale de l'association Les Amis de Ramatuelle, présidée par Pierre Grange, s'est tenue récemment en présence du maire, Roland Bruno.

Plusieurs sujets ont été évoqués, dont le projet de logements des Combes-Jauffret, pour lequel l'association reste « très favorable à ce projet destiné aux Ramatuellois » même s'il faut bien entendu rester vigilant concernant la qualité des prestations et la réalisation ».

Concernant le schéma d'aménagement de Pampelonne, l'association souhaite avant tout « conserver le charme et l'originalité de la plage ».

Elle est favorable à la réhabilitation de la dune pour préserver le site de l'érosion et pour maintenir le caractère naturel de la plage, mais inquiète sur de nombreux points et en a fait part aux commissaires enquêteurs. Selon le président, « le schéma est trop théorique et ne tient pas assez compte de l'existant. Il serait préféra-



**Contrairement à Vivre dans la presqu'île, les Amis de Ramatuelle ont donné un avis favorable au projet de logements des Combes.**

(Repro B. Q.)

*ble de partir de ce qui existe, de modifier ce qui ne va pas et d'apporter des améliorations et cela par tranches successives. Pourquoi démolir tous les établissements pour les reconstruire juste à côté? Il faut au contraire chercher à en déplacer le moins possible pour éviter les dépenses inutiles ».*

Pierre Grange préconise le minimum d'aménagements « ce qu'il faut mais pas plus », se montrant défavorable aux pistes cyclables à l'arrière ou le long de la plage et aux pontons dédiés au transport public.

Les Amis de Ramatuelle sont également défavorables au démontage des établissements chaque année

et souhaitent au contraire favoriser le développement de l'activité hors saison.

Les échanges ont été nombreux, et le maire n'a pas manqué de répondre aux différentes interrogations de l'assistance, rappelant qu'il était ouvert aux propositions et à des réunions de concertations.

Le président des plagistes, Jean-Claude Moreu, également membre des Amis de Ramatuelle, est aussi intervenu.

Gérard Alexandre a ensuite évoqué certains points liés à la vie hors saison dans la commune. L'association a, en effet, lancé une enquête auprès de l'ensemble de ses adhérents, sur laquelle nous reviendrons prochainement.

Enfin, Pierre Grange a rappelé que l'association compte désormais 220 membres (21 de plus cette année) et souhaite accueillir encore plus d'adhérents. Le message est passé.

**B. Q.**